

2021年 3月号

3月中旬より桜のつぼみが膨らみ始め、週明けから1輪2輪と桜の花が開花しています。秋に子ども達が植えたチューリップもお花が咲き始めています。今年は大急ぎで 春が近づいてくるようです。今年度はコロナ感染症拡大を防ぐための対応により、毎日工夫しながら一つ一つの活動をかえりみながら幼稚園生活をすすめてきましたが、各ご家庭のご理解ご協力により子ども達も安全に健康に幼稚園生活を楽しむことができました。



ビオラ



桜



チューリップ



お庭のヒヤシンス

おひなまつりのつどい 3月2日

二階にお雛様を飾り、ひとりひとり作ったお雛様もお玄関やホールに飾りました。今年はクラスに分かれてのおひなまつりパーティーです。白酒のかわりにカルピスをいただき、お土産には、ひなあられを用意しました。お雛様が登場する紙芝居やお雛祭りについてのお話をそれぞれのクラスで楽しみました。



避難訓練 3月11日

2月に全体の避難訓練を実施しましたが、ことり組とうさぎ組とぱんだ組は3月11日にも、地震に対する避難訓練をしました。登園後各クラスで自由遊びの最中に「緊急地震速報を受信」という設定で、訓練を行いました。それぞれの担任の先生の指示で子どもたちは、泣かないこと、頭を守ることなど前回の避難訓練を思い出しながら訓練に臨みました。小学校まで避難もしました。びっくりしたお友達もいましたが、すぐに落ち着いて、先生の指示をしっかりと聞いて速やかに行動することができました。お家でも不測の事象が起こったときのそれぞれの行動を話し合っておきましょう。

訓練の終わりに、東日本大震災のお話を聞き、犠牲になられた方々のご冥福を祈りました。10年経過しましたが、安全な安定した暮らしが戻ったとは言い難い現実があります。日々復興のために力を注がれてこられた方々に敬意を払うとともに、現実と将来を正しく理解し、私たち大人もそれが出来ることを今一度考え、見つめなおす必要を感じます。



「ありがとう。」 「さようなら」 「げんきでね。」
おわかれかい

4日、久しぶりにホールにみんなが集まりました。舞台の上にはスポットライトに照らされて、きりん組のお兄さんお姉さん達！4月から1年生！きりん組さんの門出をお祝いし、ことり組、うさぎ組、ばんだ組とのお別れ会をしました。

ことりさんはきりんさんがうさぎさんのときに大好きだった♪どんな色が好き♪のお歌をプレゼント。そして小さな手で一生懸命作ったキラキラのかんむりをお兄さんお姉さんににおくりました。うさぎさんからは「一等賞体操！」のダンスのプレゼント、手作りメダルもプレゼントしました。ばんださんからはきりんぐみさんとの素敵な思い出を（きりん組の発表会の劇あそびの12支のはじまり）のテーマソングに乗せて伝えました。《一緒に遊んでくれてありがとう！いつも笑顔を忘れないでね！》と心を込めて歌いました。

「小学生になったら使って下さい」と素敵な手作りのフォトフレームも贈りました。

きりんさんからは「4月からもみんなで仲良く元気にすごしてね！」とひとりひとりにかわいいいいペンダント。楽しい思い出のページがまたふえました。



ホットケーキパーティー

きりん組は9日ホットケーキをつくりました。材料用具をととのえて、さあみんなでおいしいホットケーキを焼きましょう。材料をボールに入れて混ぜて、ホットプレートに流し込み プチプチしてきたらやけどをしないようにひっくり返しました。ほかほかのホットケーキの焼き上がり！シロップやチョコレートや生クリームやフルーツでトッピング。さあめしあがれ！小さなお友達や先生たちにもホットケーキをお届け。おいしかった



おおそうじ

進級卒業を前に幼稚園のお掃除をしました。1階2階の床をぴかぴかに拭き掃除してくれました。一年間使った引き出しロッカー、椅子もきれいにしました。



きりんくみのおにいさんおねえさん ごそつぎょう おめでとう！



卒業式当日は出席できないうさぎ組やぱんだ組のお友達

そこで、17日は子どもたちみんながあつまって卒業式をしました。

園長先生からきりんさんひとりひとりに修了証書を手渡され
ことりうさぎぱんださんはお祝いの気持ちをこめて拍手をおくりました。



ご卒業おめでとうございます。

保護者の皆様にはお子様の在園中幼稚園のため子ども達のためにご理解ご協力

を賜りまして誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。昨年度後半からは、コロナウィルス感染予防のためご家庭のご理解をいただきながら、園での生活をすすめてまいりました。いつもと異なること、実行することができないこともたくさんありましたが、常に皆でより良い方向へ進み続けることができましたことを嬉しく思います。

また、在園中役員や委員をお引き受けいただいた皆様には

子ども達のため幼稚園のためにお時間とお力を頂戴いたしました。

本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます



「素敵な素敵なきりんさん。ごそつぎょうおめでとう」

きりん組さんひとりひとりがそれぞれにたくさんの力を身につけてくれました。できるようになったことが数えきれないほどになりました。きりんさん19人が力を合わせることは、何かを我慢しなければならなかったり、お友達のことも考えなければならなかったり、今までよりもっと自分の力を発揮しなければいけなかったり・・大変なこともたくさんありましたね。でも、きりん組のみんなはどんな時も輝いていました。先生達はその姿からいつも元気をもらっていました。これからみんなはいろいろなことに出会うと思います。でも、みんななら大丈夫！一年生を思いっきり楽しんでくださいね！もし困ったことがおこったら、おうちの方や先生やお友達に相談しよう。きっといい答えが見つかるよ。

せんせいたちは ようちえんから みなさんをいつもおうえんしています！



リズム教室、英語であそぼう、サッカーエクスペリエンス、リーダーとともに楽しんだ体育あそび 沢山楽しんだね！！

保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様には幼稚園のため子どもたちのためにご理解ご協力を賜りまして、誠に有り難うございました。心よりお礼申し上げます。

修了おめでとうございます。



修了式 3月 19日

黄色の名札のばんだ組さんは白い名札のきりん組のお兄さんお姉さんへ！

赤い名札のうさぎ組さんは黄色い名札のばんだ組のお兄さんお姉さんへ！

ピンクの名札のことり組さんは赤い名札のお兄さんお姉さんうさぎさんへ！

それぞれ進級します。幼稚園から進級プレゼントを持ち帰っています。クラス便りをよくご覧の上ご準備をお願いいたします。保護者の皆様には来年度も様々な活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

ことり組さん。今ではお靴のはき替えやお荷物の整理も自分できちんとできますね。

お弁当や給食もお行儀よくもりもり食べていますね。すごいなあ！

うさぎ組さん。お庭でお友達と一緒にたくさん遊んで、いろいろなことができるようになりましたね。先生達は、一緒に遊べてとても楽しかったです。

ばんだ組さん。こんな作りたい！こんなふうに描きたい！と思ったら工夫を重ねて一生懸命取り組んだね。たくさんのことを見事に最後までやり切ることができたね。四月から幼稚園で一番大きなきりん組さん。よろしくね。

学年まとめの月三月に入り、今までできなかったことができるようになったことや、一年間の出来事を振り返ったりしながら、自分をもっと好きになってほしいという願いを込めて、子ども達にお話してきました。子ども達は四月から一歩一歩一つ一つ確実に前へ向かって進んできました。いつでも次の学年への階段を一段登ることができる力をつきました。おうちの皆様も子ども達の成長を実感されておられると思います。

修了おめでとうございます。



体力向上のための あそび

一年を通じて子ども達の体力向上のため、運動遊びや外遊びをたくさん保育に取り入れました。又、日々の遊びに加え、毎週の体育あそびを通じて様々な運動を経験しました。



令和 2年度 第70回

卒業式

(令和3年 2021年3月18日)

きりん組19人のお友達が卒業しました。ひとりひとり園長先生から修了証書をいただき、会場の拍手の中お家の方に感謝の気持ちをこめて、いただいた証書を手渡しました。

卒業生の皆さんから卒業記念として、大型積み木・竹馬・画板をいただきました。大切に使います。ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

卒業生19人の「ぼく」「わたし」

(卒業を前に、大きな紙に等身大の自分を表現しました)



一年生になります！

きりん組の子どもたちの一人一人の等身大の絵です。ポーズを考え
大きな紙の上にクレパスと絵の具で6歳のぼく・わたしをのびのび
ぐいぐい描きました。

卒業おめでとう